Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.30

Forster Fastnacht und Tanzclub e.V.

FFC auf dem Hilsenhof Teil 3

Am Sonntagmorgen bei strahlendem Sonnenschein und super Wetter, zauberten unsere Küchenfeen, die nun noch von Brigitte Eiseler unterstützt wurden, wiedermal ein leckeres Frühstück. Danach ging es ans aufräumen, Koffer packen und verstauen. Da die Wanderung am Vortag- wegen strömendem Regen- ausgefallen war, beschlossen wir, heute, vor der Heimreise einen Abstecher zum Mummelsee zu machen. Auch am Mummelsee war herrliches Wetter und wir konnten die Sonne nochmal genießen. Der Rundweg um den Mummelsee wurde neu angelegt und einige "Kunstobjekte" am Wegesrand wurden aufmerksam betrachtet.



Nach einer Portion Schupfnudel mit Sauerkraut, einem leckeren Stück Schwarzwälder Kirsch Torte oder einem Stück Heidelbeerkuchen traten wir dann die Heimfahrt an. So ein Hilsenhof Wochenende geht leider immer wieder zu schnell vorbei...



(I.Bey)